## Heitere Runde in Allagen

Sitzung der Südkompanie: Schützen erheben Gregor Nübel in den Offiziersstatus

ALLAGEN. (sf)

Die Schützen aus dem Süden veranstalteten am Wochenende ihre Kompanie-Sitzung in Allagen.

Dazu konnte Südkompanie-Hauptmann Alfons Roderfeld jun. eine große Schützenschar – u.a. den amtierenden König der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen Franz Nübel, den Geschäftsführenden Vorstand der Bruderschaft, Ehrenmitglieder, Schützen aus Mitte und Nord und Ortsvorsteher Peter Linnemann – im Clubhaus des TuS Allagen begrüßen.

Tobias Piekarz trug das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2005 vor. Die frühere Fernseh-Show "Dalli Klick" war sicher Vorbild für eine Überraschung, mit der der Vorstand aufwartete. So wurden Ausschnitte bekannter Allagener Bauwerke präsentiert und die Schützen mussten erraten, um welches Gebilde es sich handelte. Für die Sieger gab es Präsente.

Kompanieführer Alfons Roderfeld jun. ging im Jahresrückblick auf die Ereignisse ein und rief noch einmal Feste, Arbeitseinsätze und vieles mehr in Erihnerung. Tobias Piekärz trug den Kassenbericht 2006 vor und stellte fest:
"Unsere Kassenlage ist durch-

aus zufriedenstellend."

Bei den Vorstandswahlen wählten die Schützen Gregor Nübel für zwei Jahre zum Reserveoffizier. Die Wahl wurde notwendig, da der vorherige Amtsinhaber Martin Wagener zum Hauptmann aufstieg. Einstimmig wurde Martin Schulte erneut für vier Jahre zum Fahnenoffizier gewählt. Alfons Roderfeld jun. und sein Stellvertreter Tobias Piekarz zeichneten die besten Kompanieschützen aus:

Gruppe 1 : Markus Schöne (147 Ringe), Manuel Wolff (143), Dirk Michels (143). Gruppe 2: Stefan Gosmann (196), Martin Wagener (189), Jürgen Schmidt (186), Gruppe 3 : Berthold Helle (229), Albert Bamberg (221), Antonius Schulte (217). Dennis Bednarzik errang mit 64 Ringen die Rote Laterne und erhielt dafür ebenfalls einen Wanderpokal. Erwin Gleixner gewann ein Fass Bier, das unter den Schützen ausgelost wurde, die an allen drei Schießabenden präsent waren.

Oberst Walter Risse dankte schließlich Vorstand und Schützen für ihr Engagement in 2006 und sprach die Hoffnung aus, für die derzeit laufenden Arbeiten zur Erneuerung des Hallenbodens viele Helfer zu finden.



Auszeichnungen und Vorstandswahlen: Die Südkompanie traf sich im Clubhaus des TuS Allagen zur Sitzung. Dabei wurden unter anderem die besten Schützen geehrt.